



## ESTUDIANTES DE LA UMU VISITAN HEFAME

El 12 de marzo Fundación Hefame orquestó, como cada año, una visita de estudiantes de cuarto de farmacia de la UMU a la Central de Hefame en Santomera, Murcia.



Recibimiento de estudiantes

La dra. M. Eniqueta Fdez., directora de Fundación Hefame, recibió a los 40 alumnos y les explicó el modelo mediterráneo de farmacia y distribución que prima en nuestro país, así como el significado que tiene ser empresa cooperativa, que implica trabajar la gestión y el servicio sanitario de manera sostenible y accesible para cualquier ciudadano de la geografía española, por encima de intereses económicos.

Fdez., remontó a los inicios de Hefame, que cumple 75 años en este año, para informar sobre cómo funciona la dirección de la cooperativa, llevada a cabo, desde siempre, por farmacéuticos socios de la cooperativa.



**Visita al almacén**

Tras el recibimiento por parte de la directora de Fundación Hefame, los alumnos visitaron el almacén de Santomera, de la mano del jefe de Almacén, Evaristo y Ángela, del departamento de comunicación.

**Fuente: Fundación Hefame**